

Bristol

Ideen im Portal

[30.04.2010] Über eine eigens eingerichtete Website können Bürger im englischen Bristol Ideen zur Verschönerung der Stadt einbringen.

In der südenglischen Stadt Bristol haben Bürger die Möglichkeit, über eine eigens gestartete Website Ideen zur Verschönerung der Stadt einzubringen, sie zu kommentieren und darüber abzustimmen. Realisiert wurde das Angebot von einer strategischen Partnerschaft, der auch zahlreiche öffentliche Einrichtungen angehören und der 15.000 Pfund (rund 17.300 Euro) für die Umsetzung der am besten bewerteten Ideen zur Verfügung stehen. Wie der britische Branchendienst Kable berichtet, zeichnet das Unternehmen Delib für Entwicklung und Hosting der Software verantwortlich. Momentan handelt es sich um ein Pilotprojekt für bestimmte Stadtteile. Ist es erfolgreich, soll die gesamte Stadt das Angebot nutzen können.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bristol, Bürgerservice, Portale, Delib, International